

# L'emprise étrangère menace l'existence et les bases de notre état dans sa forme démocratique et fédérative!

## Politique de l'emprise étrangère du Conseil fédéral:

1965 avec un effectif de 14,1% d'étrangers (825000).

«Le Conseil fédéral a constaté et déclare que l'emprise de la main d'œuvre étrangère dans notre pays a dépassé la mesure du supportable et qu'il faut, par des mesures efficaces, arrêter l'emprise étrangère croissante.» (Le conseiller fédéral von Moos)

1973 avec un effectif de 16,7% d'étrangers (1 075 000).

«Le danger d'emprise étrangère a plutôt diminué les dernières années» (!)

(Rapport du Conseil fédéral du 21 décembre à l'Assemblée fédérale relatif à l'initiative contre l'emprise et la surpopulation étrangères de la Suisse.)

**Quelle étonnante logique du Conseil fédéral:**

**Il y aurait donc danger d'emprise étrangère en diminution «grâce» à l'augmentation du nombre des étrangers.**

– Ce serait donc pourquoi le Conseil fédéral veut laisser augmenter l'effectif des étrangers jusqu'en 1980!

## Où en sommes-nous?

	étrangers	Suisses
a) naissances en 1973	27 100	60 280
décès en 1973	<u>3 800</u>	<u>52 980</u>
surplus de naissances	23 300	7 300

Les naissances étrangères comprennent le **45%** des naissances suisses.

b) Nombre des enfants étrangers en 1973  
 en dessous de 16 ans 310 000  
 dont en dessous de 7 ans 167 500 = 28 000/année = 1000 classes d'école!  
 Dans les années à venir les classes de première année comprendront en moyenne 1/3 d'enfants étrangers.

c) Ouvriers dans l'industrie: 37% d'étrangers  
 —> sur 2 ouvriers suisses —> 1 étranger!  
 (industrie vestimentaire 62%!)

d) Quote-part des étrangers à la population entre 20–40 ans: 27,5%  
 —> dans cette catégorie d'âge il y a sur 3 Suisses 1 étranger!

Même après la réalisation de l'initiative la Suisse resterait encore le pays ayant la plus forte emprise étrangère de tous les états européens.

La diminution de la population exigée déchargerait cependant sensiblement les écoles, les hôpitaux et les budgets publics!

– Le gros capital, la grosse industrie, le commerce et les entreprises ont mis à disposition des milliers et des milliers pour empêcher la diminution de l'emprise étrangère.

**Nous avons besoin de votre aide** pour pouvoir lutter efficacement pour le bien de notre pays. Utilisez le bulletin de versement ci-dessous et faites-nous parvenir un don!

**Action nationale contre l'emprise et la surpopulation étrangères** case postale 39, 3097 Liebefeld-Berne

L'utilisation des dons conforme à leur destination est garantie par: le président central V. Oehen, conseiller national, Georges Breny, conseiller national, L. Guillard, prés. du comité cant. vaudois, W. Kneubuhler, Lausanne, G. Nerfin, prés. de la sect. genevoise

A détacher avant le versement

Imprimé par Kästli & Co Berne

**Empfangsschein**  
**Récepissé**  
**Ricevuta**

Bitte aufbewahren  
 A conserver s.v.p.  
 Da conservare p.f.

Fr.  c. 

einbezahlt von / versés par / versati da

**Einzahlungsschein**  
**Bulletin de versement**  
**Polizza di versamento**

Fr.  c. 

für / pour / per

**ACTION NATIONALE**  
**contre l'emprise**  
**et la surpopulation étrangères**  
**Lausanne**

in / à / a

Postcheckrechnung  
 Compte de chèques  
 Conto corrente postale

**10-4942**

Postcheckamt  
 Office de chèques postaux  
 Ufficio dei conti correnti

**Lausanne**

Dienstvermerke  
 Indications de service  
 Indicazioni di servizio

Aufgabe / Emission / Emissione

N° 

auf Konto  
 au compte  
 al conto

**10-4942**

**ACTION NATIONALE**  
**contre l'emprise**  
**et la surpopulation étrangères**  
**LAUSANNE**

Für die Poststelle:  
 Pour l'office de poste:  
 Per l'ufficio postale:

Azienda delle PTT

Entreprise des PTT

PTT-Betriebe

**Abschnitt**  
**Coupon**  
**Cedola**

Fr.  c. 

einbezahlt von / versés par / versati da

Giro aus Konto  
 Virement du c. ch. N° .....  
 Girata dal conto

auf Konto  
 au compte  
 al conto

**10-4942**

**ACTION NATIONALE**  
**contre l'emprise**  
**et la surpopulation étrangères**  
**LAUSANNE**

Notre existence, de même que l'avenir de nos enfants sont menacés par la

# surpopulation

La population mondiale augmente chaque semaine de 1,5 million. Dans un avenir prévisible des difficultés d'approvisionnement deviendront permanents.  
En même temps notre dépendance de l'étranger a augmenté dans une mesure inquiétante.

Nous devons importer



En outre les 37% des travailleurs sont de nationalité étrangère, ce qui signifie une dangereuse dépendance des pays d'origine de ces immigrants.

Nous sacrifions à la folle expansion de notre économie le sol qui nous nourrit, soit 1 m<sup>2</sup> par seconde, 86400 m<sup>2</sup> par jour – ce qui est équivalent à une ferme – **30 km<sup>2</sup> par année de terre cultivable!** 30 km<sup>2</sup> représentent la base minimale pour alimenter 30000 personnes. Quelle perte irréparable!

## La Suisse un pays d'immigration?

Aucun pays dans le monde entier n'a fait, les années d'après-guerre, une politique d'immigration aussi démesurée que la Suisse. Un million d'étrangers ont contribué à l'augmentation de la population de 31% au cours des 20 dernières années.

La Suisse, déjà surpeuplée, ayant une population 10 fois plus dense que les USA, pays d'immigration par excellence, a pourtant soutenu une immigration 46 fois plus forte que les Etats-Unis. Cette politique absolument fautive doit être enfin modifiée autant que possible par une diminution de la population étrangère.

Abstraction faite de la surpopulation déjà existante, le chiffre de la population augmente encore de 40000 à 60000 personnes par an, «grâce» à la «politique de stabilisation» du Conseil fédéral. Ainsi il y a pour les 4 années de 1970–1973 214000 personnes en plus.

C'est à nos autorités – le parlement et le Conseil fédéral – qu'incombe la pleine responsabilité de la situation actuelle et future. La raison politique a capitulé face à l'économie!

# Suisse, – tu n'as pas d'alternative!

«Du point de vue de son sol nourricier notre pays est surpeuplé à un degré qui n'a son pareil dans aucun pays.» (M. Wahlen, ancien conseiller fédéral, 1946)

le 20 octobre 1974

initiative populaire contre l'emprise et la surpopulation étrangères

# OUI

OUI signifie une **réduction** au niveau de 768000  
NON signifie une **augmentation** dépassant  
1 500 000 jusqu'à 1980  
(toutes les catégories incluses)

L'emprise étrangère signifie une trahison vis-à-vis de notre jeunesse et de l'héritage de nos ancêtres.